

ihn nicht durch ihren Stich erweckt, so würde sich die Schlange um seinen Hals geschlungen haben, und sein Leben würde verloren gewesen sein. — Da der Schäfer seinen Fehler erkannte, suchte er die todte Mücke, sah sie mit Schmerz an, und vergrub sie dann in den Schooß der Erde. — Das war alles, was er thun konnte, um sein Unrecht zu vergüten.

Hütet euch vor der raschen Aufwallung des Zornes, und laßet euch nicht zu schnell durch den Schein täuschen.

Die Tulpe und die Rose.

Eine Tulpe erhob stolz ihr Haupt über die andern Blumen eines Beetes. „Seht,“ sagte sie, „wie ich unter euch glänze! Welche von euch hat so schöne Farben, welche könnte sich mit mir vergleichen? Man spricht von der Rose, man nennt sie die Königin der Blumen, wirklich, das ist lächerlich. Diejenigen, die ihr diesen schönen Namen gaben, haben mich vermuthlich noch nicht gesehen.